

СОГЛАШЕНИЕ № 090/A-ЕЭ-2020

«27» ноября 2020 г.

Общество с ограниченной ответственностью «Евро-Экспертиза» (ООО «Евро-Экспертиза»), зарегистрированное в качестве юридического лица в соответствии с законодательством Российской Федерации, с юридическим адресом: 119021, г. Москва, Языковский пер., д. 5, корп. 5, Почтовый адрес: 119021, а/я 31, в лице директора Крыловой Ирины Евгеньевны, действующего на основании Устава, с одной стороны, и фирма «Graco BV» (Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium), в лице Президента ЕМЕА (Европа, Ближний Восток и Африка) г-жи Caroline Chambers, с другой стороны, заключили настоящее **СОГЛАШЕНИЕ**, о нижеследующем:

1. Предмет соглашения

1.1. «Graco BV» в лице Президента ЕМЕА г-жи Caroline Chambers, поручает **ООО «Евро-Экспертиза»**, в лице директора Крыловой И.Е. исполнение функций иностранного изготовителя и действовать от имени «Graco BV» (Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium), при подаче и получении документов, связанных с оценкой соответствия требованиям технических регламентов Таможенного союза ТР ТС 010/2011 «О безопасности машин и оборудования», ТР ТС 004/2011 «О безопасности низковольтного оборудования», ТР ТС 020/2011 «Электромагнитная совместимость технических средств», ТР ТС 030/2012 "О требованиях к смазочным материалам, маслам и специальным жидкостям", а также обеспечивать соответствие требованиям ТР ТС 010/2011 «О безопасности машин и оборудования», ТР ТС 004/2011 «О безопасности низковольтного оборудования», ТР ТС 020/2011 «Электромагнитная совместимость технических средств», ТР ТС 030/2012 "О требованиях к смазочным материалам, маслам и специальным жидкостям", поставляемой в Российскую Федерацию продукции производства «Graco BV», Юридический адрес: Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium, и производственных площадок согласно приложению № 1 к настоящему Соглашению и принимает на себя обязательства от имени «Изготовителя» выполнять на территории Таможенного союза функции данного иностранного изготовителя в части обеспечения соответствия поставляемой продукции за несоответствие поставляемой продукции производства «Graco BV», Юридический адрес: Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium, и производственных площадок согласно приложению № 1 к настоящему Соглашению, требованиям ТР ТС 010/2011 «О безопасности машин и оборудования», ТР ТС 004/2011 «О безопасности низковольтного

AGREEMENT № 090/A-ЕЭ-2020

«27» November 2020

Limited Liability Company «Euro-Expertiza», (LLC «Euro-Expertiza») registered as a legal entity in accordance with the law of the Russia Federation with its legal address: 119021, Moscow, the Jazykosky lane, building 5, k. 5, the post address: 119021, p.o. 31 represented by the Director Krylova Irina Evg., acting on the basis of Charter on the one hand and, «Graco BV» (Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium), in the person of President EMEA of Ms. Caroline Chambers, on the other hand, Have concluded the present **AGREEMENT** as provided herein below:

1. Subject of the agreement

1.1. «Graco BV» in the person of President EMEA of Ms. Caroline Chambers, entrust **LLC «Euro-Expertiza»** represented by the Director Krylova I. E., execution of functions foreign manufacturer and to act on behalf of the «Graco BV» (Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium), when filing and receipt of documents relating to conformity assessment requirements of the technical regulations of the Customs Union TR CU 010/2011 «On the safety of machinery and equipment», TR CU 004/2011 «On safety of low-voltage equipment», TR CU 020/2011 «Electromagnetic compatibility of technical means», TR CU 030/2012 "On requirements for lubricants, oils and special fluids", and to provide compliance with the requirements TR CU 010/2011 «On the safety of machinery and equipment», TR CU 004/2011 «On safety of low-voltage equipment», TR CU 020/2011 «Electromagnetic compatibility of technical means», TR CU 030/2012 "On requirements for lubricants, oils and special fluids", supplied products to the Russian Federation manufacturing by «Graco BV», Legal address: Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium, and production sites in accordance with Annex 1 to this Agreement and the "Manufacturer" to perform in the territory CU functions of the the foreign manufacturer in terms of ensure compliance with the supplied products for the products supplied «Graco BV», Legal address: Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium, and production sites in accordance with Annex 1 to this Agreement, requirements TR CU 010/2011 «On the safety of machinery and equipment», TR CU 004/2011 «On safety of low-voltage equipment», TR CU 020/2011 «Electromagnetic compatibility of technical means», TR CU 030/2012 "On requirements for lubricants, oils and special fluids" .

оборудования», ТР ТС 020/2011 «Электромагнитная совместимость технических средств».

1.2. Настоящее соглашение распространяется на оборудование:

- насосы объемные и установки на их базе
- насосы и агрегаты на их базе для пищевой, молочной и парфюмерной промышленности
- установки для смешения и дозирования одно- и многокомпонентных материалов низкой, средней и высокой вязкости
- установки распыляющие мобильные с электрическим/ бензиновым/ дизельным/ пневматическим приводом
- оборудование для обустройства автомобильных дорог
- мешалки с электрическим и пневматическим приводами
- оборудование для механической подготовки поверхности под окраску

2. Срок действия Соглашения

2.1. Срок действия Соглашения определяется сроком действия зарегистрированных деклараций о соответствии продукции и/или выданных в установленном порядке сертификатов соответствия на продукцию, указанную в пункте 1.2. настоящего соглашения.

3. Юридические адреса сторон

ООО «Евро-Экспертиза»

Юридический адрес : 119021, г. Москва, Языковский пер., д. 5, корп. 5, Почтовый адрес: 119021, а/я 31,

Тел.: +7 499 638 4431
E-mail: office@eu-expert.pro

« Graco BV »

Юридический адрес: Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium
Тел : + 32 89 77 07 11
E-mail: info@graco.com

1.2. This Agreement applies to the following machinery:

- Positive displacement , diaphragm and gear pumps and machinery based on the latter for industrial use,
- Positive displacement , diaphragm and gear pumps and machinery based on the latter for food, cosmetic and dairy products,
- Industrial coating and fluid dispense machinery,
- Mobile sprayers and pressure washers with pneumatic electric, gasoline and diesel drives,
- Road maintenance machinery including strippers, grinders and vacuum cleaners,
- Electric and pneumatic agitators,
- Vapor abrasive blasting machinery

2 Term of the Agreement

2.1. The term of the agreement is determined by valid registered declarations of conformity of products and / or issued in due course certificates of conformity for products specified in paragraph 1.2. this agreement.

3. Legal addresses of the parties

LLC « Euro-Expertiza »

Legal address: 117647, Moscow, Profsouznay street, building 125-45; the post address: 119021, Moscow, the Jazykosky lane, building 5, k. 5, the post address: 119021, p.o. 31

Tel: +7 499 638 44 31
E-mail: office@eu-expert.pro

« Graco BV»

Legal address: Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Belgium
Тел : + 32 89 77 07 11
E-mail: info@graco.com

Директор ООО «Евро-Экспертиза»


Ирина Е. Кравцова

Подпись и печать / Sign and stamp



President EMEA


Ms Caroline Chambers

Подпись и печать / Sign and stamp

Graco BV
Industrieterrein Oude Bunders
Slakweidestraat 31
BE-3630 Maasmechelen
BTW : BE 0442 975 937

Полное наименование предприятия-изготовителя	Адрес (место нахождения)
Graco BV	Industrieterrein-Oude Bunders, Slakweidestraat 31, 3630, Maasmechelen, Бельгия
Graco Inc.	88-11 th Avenue NE, Minneapolis, MN 55413-1894, Соединенные штаты Америки
Graco Inc.	1201 Lund Blvd., Anoka, MN 55303, Соединенные штаты Америки
Graco Inc.	20500 David A. Koch Avenue, Rogers, MN 55374, Соединенные штаты Америки
Graco Ohio Inc.	8400 Port Jackson Avenue NW, North Canton, OH 44720-5464, Соединенные штаты Америки
Graco South Dakota Inc.	3501 N 4th.Avenue, Sioux Falls, SD 57104, Соединенные штаты Америки
Graco China-Suzhou	No.36 Qiming Road,Integrated Free Trade Zone, SIP 215021 Suzhou, Китай



Graco BV
 Industrieterrein Oude Bunders
 Slakweidestraat 31
 BE-3630 Maasmechelen
 BTW : BE 0442 975 937